

Syrskyj: Die Russische Föderation führt kontinuierlich Angriffe in Richtung Alexanderivka durch, jedoch ohne Erfolg

16.02.2026

Der Oberbefehlshaber der ukrainischen Streitkräfte, Alexander Syrskyj, erklärte, dass das ukrainische Militär Gegenangriffe und Sturmangriffe in Richtung Alexanderivka und in der Region Hulyaypole durchführt, während die russischen Truppen kontinuierliche Angriffe durchführen, jedoch ohne nennenswerten Erfolg.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Der Oberbefehlshaber der ukrainischen Streitkräfte, Alexander Syrskyj, erklärte, dass das ukrainische Militär Gegenangriffe und Sturmangriffe in Richtung Alexanderivka und in der Region Hulyaypole durchführt, während die russischen Truppen kontinuierliche Angriffe durchführen, jedoch ohne nennenswerten Erfolg.

Quelle: Oberbefehlshaber der ukrainischen Streitkräfte Alexander Syrskyj

Details: Syrskyj teilte mit, dass er die Kommandoposten der Brigaden und Regimenter besucht habe, die in diesen Gebieten kämpfen, und sich die Berichte der Kommandeure angehört habe.

Seinen Angaben zufolge versuchen russische Truppen, die ukrainischen Kampfformationen zu durchbrechen, und führen kontinuierliche Angriffe durch, insbesondere unter Einsatz von Waffen und militärischer Technik, jedoch ohne nennenswerten Erfolg.

Gleichzeitig halten die Einheiten der Verteidigungsstreitkräfte ihre Positionen, vereiteln die Absichten des Feindes und fügen ihm Verluste an Menschenleben und Technik zu.

Direktes Zitat: „Ich habe die oberste Priorität betont: Die Befreiung der Gebiete ist äußerst wichtig, aber wir müssen vor allem das Leben unserer Soldaten schützen und die Kampfkraft der Truppen und Einheiten erhalten.“

Ich habe die Kommandeure erneut daran erinnert, dass bei der Aufstellung und Ernennung von Soldaten für bestimmte Positionen unbedingt ihre Berufserfahrung, Qualifikation und besonderen Fähigkeiten, die sie im zivilen Leben erworben haben, berücksichtigt werden müssen.

Ich danke jedem Soldaten für seine Standhaftigkeit, Professionalität und Hingabe an die Ukraine.

Was ging dem voraus:

Das Analyseprojekt DeepState berichtete, dass die russischen Invasoren in zwei weiteren Ortschaften in den Regionen Donezk und Saporischschja vorgerückt seien.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 262

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.